

Irun concede a Zaporeak una ayuda de emergencia de 10.000 euros

Escrito por Administrator

Miércoles, 20 de Julio de 2016 11:53 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el miércoles día 20 de Julio de 2016.

Irun concede a Zaporeak una ayuda de emergencia de 10.000 euros

El Amaia acogerá el viernes, a las 19.00 horas, una charla y coloquio sobre el trabajo que llevan a cabo en Chios. Miércoles, 20 de Julio de 2016 - Actualizado a las 06:12h IRUN - El área de Cooperación del Ayuntamiento de Irun ha concedido al proyecto Zaporeak, impulsado en la isla griega de Chios por la sociedad Intxaurrondotik Wrukora, una ayuda de 10.000 euros proveniente de su partida presupuestaria para la atención de emergencias.

La edil delegada de Cooperación, Mónica Martínez, explicó ayer que el Consistorio no ha tenido "dudas en colaborar con Zaporeak, un proyecto mediante el cual se están sirviendo 1.700 comidas diarias a los refugiados que permanecen en la isla griega de Chios".

AGRADECIMIENTO

Acompañando a Martínez en rueda de prensa, el presidente de Intxaurrondotik Wrukora, Jesús Jalón, y Zazpi García, director del proyecto Zaporeak, explicaron que "el Ayuntamiento de Irun fue el único que respondió, de forma inmediata", cuando contactaron en enero pasado con todas las instituciones, a la hora de empezar a poner en marcha Zaporeak.

"La ayuda llega ahora, después de varios meses, ya que la tramitación de estas cosas lleva sus plazos implícitos. Estamos muy agradecidos a Irun por estos 10.000 euros que van a suponer un alivio económico importante" para un proyecto que "hasta ahora, prácticamente se ha costado con las aportaciones y las iniciativas solidarias a su favor, llevadas a cabo por particulares y entidades sociales", explicaron los impulsores de Zaporeak, que esperan también la próxima ayuda del Ayuntamiento de Donostia y de la Diputación Foral.

CHARLA

La comparecencia de ayer sirvió, además, para presentar la charla y coloquio sobre el proyecto

Irun concede a Zaporeak una ayuda de emergencia de 10.000 euros

Escrito por Administrator

Miércoles, 20 de Julio de 2016 11:53 -

Zaporeak y su evolución, que acogerá este viernes la sala de conferencias del centro cultural Amaia, a partir de las 19.00 horas, y a la que invitaron a acudir “a toda la ciudadanía”. - X.S.